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ＲＩ第 2820地区       

 

 

 

 

 

     

2010-2011年度 ＲＩ会長       次回例会予定 １月５日 年頭の挨拶 

レイ・クリンギンスミス     １月１２日 新年会並びに歓迎会 

 

 

VOL. ４８  No.２１ （通算Ｎｏ．2262）      

 

２０１０年１２月２２日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

会長・幹事前期総括 

 

                               「子どもも大人も夢みるイルミネーション：職場にて」 

写真提供：石塚克己会員 

                                    

                                           

２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４８ No.２０（No.2261） １２月８日（水）晴れ (司会 染谷正美副委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆年次総会 

           ☆前期事業報告 

 

ビ ジ タ ー  

米山奨学生 ヨードスラーン・パティポンさん 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ 竜ヶ崎ＲＣ、牛久ＲＣ、 

例会変更通知   竜ヶ崎ＲＣ １２月２１日（火）→１２月１７日（金）ＡＮＡクラウンプラザホテル 

                    １９時より 忘年会 

                    １２月２８日（火）、１月４日（火） 休会 

                    １月１１日（火） １８時３０分より 松泉閣 新年会 

  牛久ＲＣ  １２月２７日（月）→１２月２６日（日） ホテルグランド東雲 １８時 

                    忘年会 

     １月３日（月） 休会 

     １月１７日（月） １９時より 金太楼 新年会 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

こんにちは。 

師走とは思えない暖かな日もありますが、随分と空気が冷たくなって参りまし

た。 

米山奨学生のパティポンさん、ようこそいらっしゃいました。クラブ会員一同歓

迎申し上げます。なお、一層勉強に励んでください。 

今月 12日には茨城県議選があり、各党、忚援演説等があり接戦のようですが、

少しでも茨城県が元気になる様、力を尽くしてくれる人に当選してもらいたい

ものです。ここ茨城県の人口は、数年前に一度は 300 万人に到達しましたが、じわじわと減って、今年の

8月 31日現在「2,963,959人」ということです。 

日本の人口動態を鑑みますと、再度 300万人に到達するのは、難しいと思われます。衆議院議員の選挙

区の区割りも 40万人に 1人という区割りが今しばらく続きそうです。 

茨城県の人口は特性の中で、全国でただ1県だけという、クイズになりそうな面白い数字があります。それ

は、県庁所在地である水戸市に茨城県の人口の 10％の人が住んでいないということです。また、各市町

村の合併が進む以前は、市部人口が郡部人口より少ないと、いう他の県には見られない全国で只一つ

の珍しい県でした。 

 そして、常総市の人口はといいますと同じく 8月 31日現在、65,183人で、県内 44市町村中、第 15位、

つくばみらい市は 44,215人で第 29位です。両市ともに現在、微増の状態で推移しているようですが、若

い人たちも年配者も元気に安心して住める魅力溢れる、県、市であるよう願いたいものです。 

 本日の例会もよろしくお願い致します。 

 

年次総会 

クラブ細則第５条第１節により、これより年次総会を開催致します。 

１２月１日の年次総会時におはかりできませんでした次年度の理事・役員についてですが、 
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２０１１-２０１２年度 理事・役員      （敬 称 略） 

会 長 大 塚 令 昌  直 前 会 長  白 井  豊  

副 会 長  小 島 富 雄  Ｓ Ａ Ａ 鈴 木 勝 久  

会 長 エレク ト 青 木 正 弘  理 事 熊 谷  昇  

幹 事 斎 藤 広 巳  理 事 松 崎 隆 司  

会 計 石 塚 克 己  理 事 二本松恭行  

  理 事 横 山  修  

ご異議がないようでしたら、拍手をもってご承認いただければと思います。 

                                       ・・・・・・・・拍手・・・・・・・・ 

ありがとうございました。これをもちまして、年次総会を閉会致します。 

 

前期事業報告   

会員増強委員会  熊谷 昇委員長 

前期については、委員会としての取り組みはありませんでした。後期に２名の増

強に努めたいと思います。 

 

 

 

 

 

ロータリー情報委員会  中川莞爾委員長 

１０月２７日（水）にインフォーマルミーティングを開催しました。１０年以下の人た

ちにご出席いただきました。後期に今一度開催したいと思います。 

 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員会  青木清人委員長 

当委員会は管轄下に７つの委員会（出席、親睦、ＳＡＡ、プログラム、会報、雑誌、Ｉ

Ｔ）が会長の掲げた目標に向け、活発な活動が出来るように協力、支援する事です

が、各委員会とも順調に活動を行っていると思います。 

後期も円滑なクラブ管理運営を遂行したいと思います。また、副会長として会長を

フォローしていきたいと思います。 

 

 

出席委員会  古谷榮一委員長 

年度当初に５つの目標を掲げさせていただきました。まだ、若干の無断欠席があ

るように思われますが、後期にむけましても無断欠席をなくすように努力したいと

思います。また、他クラブへの積極的なメーキャップも進めたいと思います。 
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ＳＡＡ委員会  北村英明委員長 

新会員が増えましたので、ロータリーソングの幕を買わせていただきました。また、

常陽銀行さんよりキャビネットをいただきました。お弁当の無駄も１１月までで１０個

となっています。引き続きご協力の程宜しくお願いします。 

 

 

 

 

会報委員会  石塚幸一郎委員 

年度事業計画書に基づき進めてまいりました。会報表紙写真提供を会員の皆様か

ら広く、ご協力をいただき感謝を申し上げます。後期もまた、引き続き楽しみの持て

る会報作りに取り組んでいきますので、宜しくお願い申し上げます。また、事務局の

和久さんにはご苦労をおかけしますが宜しくお願いします。 

 

 

 

ＩＴ委員会  青木正弘委員長 

１. ＨＰを通して、水海道クラブの活動をＲＣクラブ内外にアピールする。 

２. 他クラブのＨＰから様々な情報を入手し会員に紹介する。 

３. ＨＰの掲示板への書き込みをお願いし、ＨＰの活性化を図る。 

を掲げさせていただきました。すべてにおいて、副委員長である石塚克己会員の

お蔭で計画どおりです。 

 

職業奉仕委員会  染谷正昭委員長 

ＳＡＡ委員会のご協力を得て、毎月第２週目に四つのテストの斉唱、各テーブルに

ロータリアンの職業宣言をセットさせていただきました。 

後期には、職場見学が出来るようにしたいと思います。 

 

 

 

社会奉仕委員会  大串 卓委員長 

１. グランドゴルフ大会（常総地区・谷和原地区）への協力と支援 

２. 赤い羽根の募金活動 

３. バザーの協力 

を前期に活動しました。 

 

 

 

国際奉仕委員会  倉持功典委員長 

８月７日～８月１７日、オーストラリアツウンバへ３名の学生を派遣しました。それに

先駆け７月３日にオリエンテーションを開催しました。８月４日の例会に於いて出国

の挨拶、８月２５日には帰国挨拶をさせていただきました。 
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新世代奉仕委員会  石塚克己委員長 

①ボーイスカウト、ガールスカウトの活動支援として育成金を支給。 

②新世代月間にあたり「アクトの日：筑波山清掃」に委員会を代表して参加。新世

代フォーラムとして例会にて紹介。 

③２８２０地区ライラセミナーに染谷秀雄地区委員と共に参加。 

 

 

ロータリー財団委員会  島田 勝副委員長 

会長方針である年次寄付１１０ドル、ポリオ支援５０ドルを皆様のご協力により達成

することが出来ました。また、１１月には清水パストガバナーに月間に因んで卓話を

していただきました。 

 

 

 

米山記念奨学会  海老原良夫委員長 

会員皆様のご協力により、一人２万円の寄付、月間に於いては米山奨学生に卓話

をしていただきました。また、皆葉カウンセラーには、ヨードスラーン・パティポンさん

とクラブとの融和にご尽力をいただいております。これからも宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４４名 １３名 ０名 １名 ７８．９５％ 

 

ニコニコボックス 北村英明委員長              入金計 ￥19,000   累計 ￥1,123,000  

寒くなりました。ご自愛下さい。  白井会員 

来週１７日（金）家族親睦忘年会宜しくお願いします。  山牟田会員 

ロータリーのネクタイ新しいものを買いました。 斎藤会員 

本日より、モモヒキを着用しました。  武藤会員 

風邪がはやっています。皆様体にお気をつけて下さい。  石塚（幸）会員 

その他  横山会員 

先週欠席しました。師走となり職業奉仕が多忙となりました。  福田会員 

先週欠席しました。  熊谷・鈴木（茂）  各会員 

例会欠席が続きました。  石塚（克）会員 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 
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家族親睦忘年会              平成２２年１２月１７日（金） 於：水海道ゴルフクラブ 

  

  

 

 


